



ND
NICE PROPERTIES

3 Pièces

65 m²

Réf. PHA-11034

498 500 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE CENTRE / CARRE D'OR : Exclusivité. Emplacement de 1er choix Rue Halevy, à 2 pas de la promenade des Anglais, 100 mètres de la mer et toutes commodités. Au 5ème étage d'une résidence de standing sécurisée, au calme total, sans aucune nuisance, avec vue sur les jardins sans vis à vis, exposé Ouest, très belle distribution pour ce 3 pièces climatisé de 51 m² en bon état avec 2m75 de hauteur sous plafond, terrasse ensoleillée à ciel ouvert de 14 m² où vous pourrez manger, bronzer et vous relaxer. Le séjour de 26 m² lumineux avec cuisine ouverte complètement équipée offre 2 grandes penderies et ...

NICE CENTRE / CARRE D'OR : Sole agent. Prime location on Rue Halevy, 2 steps from the Promenade des Anglais and all amenities. On the 5th floor of a secured residence, without any nuisance, facing West, beautiful distribution for this 3 room air-conditioned apartment of 51sqm in good condition with 2m75 high ceiling and sunny 14sqm terrace overlooking the gardens. Bright 26sqm living room with fully equipped open plan kitchen offers 2 large wardrobes and opens onto the terrace, 2 bedrooms, one onto the terrace, and the other with wardrobe, bathroom with toilet and window. A very nice address, ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

